











北の豪雪地帯の真狩村産の「ハーブ豚」肉を、真狩村の「ハーブ豚まつり」で展示する。写真：真狩村観光協会

【真狩】村産の「ハーブ豚」を使った料理を提供する「ハーブ豚まつり」が三十日午後四時から八時まで、まつり温泉駐車場で開かれる。村商工会青年部が昨年初めて開催し、人気を呼んだことで、激選したメニュー七品を提供する。

■肉質柔らかく 真狩自慢の「ハーブ豚」■

30日に開かれる「ハーブ豚まつり」のポスター



評だった。限の地元産を使う。今年も部員やボランティアが自慢の料理を持ち寄り、試作会を開催。まつり用の料理を選んだ。味のほかに、ヘルシーな肉質が特徴で、札幌の飲食店のメニューにも登場している。まつりは同青年部が企画、昨年は二時間で売り切れた料理も出るなど好評だった。

堪能



【真狩】町産の「ハーブ豚」肉を、真狩村の「ハーブ豚まつり」で展示する。写真：真狩村観光協会

2008年7月9日北海道新聞

2008年7月29日北海道新聞

**花ユリ満開 色鮮やか**

真狩のフラワーロードで

【真狩】村の夏の風物詩、フラワーロードの花ユリが見ごろを迎えた。延長約二キロに及ぶ鮮やかな黄色の帯がドライバーの目を惹きつけている。

住民有志でつくる「村づくり研究会」(佐伯秀範会長)が一九九四年から整備している。今年も六月一日にボランティアら約百五十人が留寿都村との境界近くの道道沿いに球根約四万個を植えた。

めで、八月二十日ごろまでが見ごろという。ぜひの目に来て」と話している。

藤本篤さん(三三)は「フラワーロード越しに見る羊蹄山はこの時期の良景だ」と話している。

真狩ならではの景色。ぜひの目に来て」と話している。

藤本篤さん(三三)は「フラワーロード越しに見る羊蹄山はこの時期の良景だ」と話している。

2008年8月14日北海道新聞

**自然公園の安全 地道に**

真狩の環境省が表彰

【真狩、倶知安】真狩村の環境省が表彰された。環境省の自然公園指導員として活動した真狩村光の(司)と、同省の表彰状が授けられた。表彰は道内で三人で、後真狩内は(司)だけ。

(司)は今年三月まで同村職員で、現在は公園施設管理人。通算十二年、指導員を務め、羊蹄山地区のキャンプ場や自然歩道などの環境保全などを担当。また自発的に登山道の草刈りをしたり、登山者の事故防止や安全確保を図るため、指導員や情報提供を行っている。

後真狩内では(司)が、大膽な事故はないのが何より。これからは目を配るためながら、できる限りの指導員としていきたい」と話していた。

2008年8月23日北海道新聞





**祝・設立三十周年**  
歩みは地域とともに



二十七日、知来別地区生涯教育振興会設立三十周年記念式典及び祝賀会が、知来別児童管理センターにおいて盛大に行われました。知来別地区生涯教育振興会は昭和五十四年の設立以来、「心のふれあい」を掲げて生涯学習や地域活性化を目標とする活動に取り組む真狩村が「生涯学習の村」を宣言する動きがきっかけとなりました。

この日の式典には約八十人が出席し、歴代の会長、事務局長に感謝状を贈り、祝賀会では、真狩シルバートの演奏や余興のマジックを楽しみ、三十年間の思い出を語っていました。

**第一回フロッカーリング大会**  
が開催されました

三日五日、高校体育館において、第一回フロッカーリング大会が開催され、小中学生から高齢者までの十二チーム四十名が参加し、白熱した試合が展開されました。

フロッカーリングのルールは簡単と言っても、フロッカーやターゲットのコントロールが難しく、運にも左右されます。

予選は、四フロックに分かれたリーグ戦で、上位二チームによる決勝トーナメントを行い、また下位チームの交流試合も実施されました。どの試合も真剣となり、好プレーも珍プレーも飛び出し、真剣な眼差しと笑顔が見られました。

優勝 カリーニングマスター  
準優勝 チーム大団  
第三位 The KAT-TUN Team  
第四位 野球協会カーリングチーム



**フロッカーリングに**  
チャレンジしてみませんか？  
地区や学校行事で、教員組合の用具を持つてお祝いします。お問合せください。  
母連士連日の高校体育館第一階階下の廊下にも利用できますので、お試しください。

**また2日目で完売**  
第3弾望む声も

【真狩】真狩工業（隆能次一社長）は8日、25%のプレミアム（割り押し）付き商品券を発売した。前回販売した4月と同様、発売2日目で完売した。

商品券は1セット1万円分を8千円で販売し、1千セットを用意した。1世帯もセットまで購入できる。8日は販売開始の前日9時から住民が練々と村

了し購入商品券を買い求める声も、券がなくなり完売した



酒士会を助けた。発売1時間で約半分が売れ、翌五日午前山崎寺には完売された。同様の商品券は4月1日と7月1日の2回販売された。1世帯もセットまで購入できる。8日は販売開始の前日9時から住民が練々と村

3弾を期待する声も聞かれるという。（板敷千穂通信員）

2009年4月号広報まっかり

2009年8月7日北海道新聞

【真狩】村の無形民俗文化財になっている郷土芸能「浦安の舞」の保存会に、新しい4人の「舞姫」が誕生した。デビューは9月5日、村公民館前で開かれる「村民お祭り広場」。7月から続く練習は仕上げの段階を迎え、熱を帯びている。（板敷千穂通信員）

**守った伝統**  
**新舞姫4人**

**真狩「浦安の舞」**



**来月初披露へ練習に熱**

浦安の舞は村内の婦人会、佳が務め、真狩神社の例大祭など受け継がれてきたが、祭などでは披露されてきた。同様の学校の部と連携し、今年3年生以上の小学生10人と中学生1人、登山ガイドさんなど計33人が参加。小学生の大半が羊蹄山登山並みを見学することが初めてだったが、途で来た子どもたちは満中休憩を取りながら、汗ばんだ様子だった。

小川代表は「羊蹄山に登った達成感も充実感を将来の糧としてほしい」と話していた。（板敷千穂通信員）

浦安の舞は、心身の平穏という意味。1940年（昭和15年）に所沢市の家長が浦安の舞を全国的に普及させるために、全国の神社に伝わる「浦安の舞」の習いごとを調査し、4人体制の舞姫を養成する。現在は、真狩村の無形民俗文化財として、毎年9月5日の「村民お祭り広場」で披露されている。

2009年8月14日北海道新聞

**初めての羊蹄**  
**山頂で充実感**

小中生らが登山会



【真狩】村内の小中学生を対象とした登山会「チャレンジ羊蹄山」が9月5日開かれ、参加者は真狩コース登山口から標高1860メートルの山頂を目指した。小学校の登山道は9年前になくなり、羊蹄山に登るには、小学生10人と中学生1人、登山ガイドさんなど計33人が参加。小学生の大半が羊蹄山登山並みを見学することが初めてだったが、途で来た子どもたちは満中休憩を取りながら、汗ばんだ様子だった。

小川代表は「羊蹄山に登った達成感も充実感を将来の糧としてほしい」と話していた。（板敷千穂通信員）

羊蹄山の真狩コース（標高1860m）で写真に納まる参加者

2009年9月26日北海道新聞